

## PRESSEMITTEILUNG

# Plus 15 Prozent: Touristen kommen gerne nach Bad Soden am Taunus

**Bad Soden am Taunus, 28. August 2024.** Für die Bad Sodener Beherbergungsbetriebe war 2023 ein gutes Jahr. Die Zahlen der Ankünfte und Übernachtungen sind im Vergleich zum Vorjahr um 15 Prozent gestiegen, teilt das Hessische Statistische Landesamt mit. Die Bad Sodener Zahlen spiegeln die gute Entwicklung in ganz Hessen wider, denn auch landesweit sind die Gästezahlen um 18 Prozent gestiegen.

Für den Deutschen Hotel- und Gaststättenverband (DEHOGA) steht ohnehin fest: „Hessen liegt als Reiseland nachhaltig im Trend“. Und der Taunus Touristik Service (TTS) hat festgestellt, dass sich vor allem die Zahl der Tagestouristen spürbar erhöht hat.

### Lange Verweildauer

Insgesamt haben die Vermieter im vergangenen Jahr in Bad Soden am Taunus 130.500 Übernachtungen gezählt. Damit werden zwar noch nicht wieder die Werte vor der Corona-Zeit mit rund 160.000 erreicht, doch die Tendenz ist sehr positiv. Im Schnitt blieben die Gäste dann 2,7 Tage in der Stadt – der höchste Wert seit 13 Jahren; im Vergleich dazu blieben die Gäste im gesamten Main-Taunus-Kreis (MTK) durchschnittlich 2,1 Tage.

Ohnehin können sich die Bad Sodener Zahlen im Vergleich mit dem gesamten MTK gut sehen lassen. So sind die Übernachtungszahlen in Bad Soden am Taunus die zweithöchsten im MTK, noch deutlich höher als in der Kreisstadt Hofheim am Taunus mit 125.000 Übernachtungen. Spitzenreiter mit großem Vorsprung ist jedoch Eschborn mit 326.000 Übernachtungen. Dort stehen auch viermal so viel Schlafgelegenheiten zur Verfügung als in Bad Soden am Taunus.

Diese Pressemitteilung als pdf, weitere aktuelle Nachrichten aus Bad Soden am Taunus sowie Bildmaterial zum Download finden Sie in unserem Pressebereich unter [www.bad-soden.de](http://www.bad-soden.de).